

Die Fraktion Hauptsache Halle regt an, die Optimierung von Hygienemaßnahmen an Kindereinrichtungen bei Infektionskrankheiten wie Influenza und Norovirus im Rahmen des diesjährigen Maßnahmenplans zur Kooperationsvereinbarung Stadt Halle (Saale) / Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg zu berücksichtigen.

#### Begründung

Das Team der Krankenhaushygiene des Universitätsklinikums Halle (Saale) bekam bei dem bundesweiten Aktionstag „Aktion saubere Hände“ im Juni 2019 die Auszeichnung „Goldenes Zertifikat für Saubere Hände“. Von diesen positiven Erfahrungen könnten Stadtverwaltung und Kindereinrichtungen der Stadt Halle (Saale) profitieren.

Andreas Wels  
Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Hauptsache Halle